



INDEPENDIEMENTE DE SUS PREFERENCIAS, ¿QUIÉN LE GUSTARÍA QUE FUERA EL CANDIDATO O CANDIDATA DE MORENA A LA JEFATURA DE GOBIERNO DE LA CDMX?

REDACCIÓN CDMX@ELHERALDODEMEJICO.COM

#JEFATURADEGOBIERNO

IMPULSO POR LA CDMX

Entre los aspirantes de Morena a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Omar García Harfuch conseguiría el primer lugar; Clara Brugada Molina quedaría en segundo sitio de las preferencias electorales; Hugo López-Gatell se ubicaría en una tercera posición, luego vendría Miguel Torruco Garza y al final, Mariana Boy Tamborrell.

De acuerdo con la encuesta de **El Heraldo de México/Po-ligrama**, la preferencia efectiva de los aspirantes morenistas a la Jefatura de Gobierno de la capital del país quedaría de la siguiente manera:

Omar García Harfuch obtendría 42 por ciento; Clara Brugada alcanzaría la cifra de 31.5 por ciento; Hugo López-Gatell, 15.2 por ciento; Miguel Torruco, 6.3 por ciento, y Mariana Boy, 5 por ciento.

EN LA RECTA FINAL, HARFUCH Y BRUGADA

7

DÍAS, PARA DAR GANADOR DE ENCUESTA.

EL EXJEFE DE LA POLICÍA Y LA ALCALDESA CON LICENCIA ENCABEZAN ESTUDIO DE OPINIÓN; LES SIGUE LÓPEZ-GATELL, LUEGO MIGUEL TORRUCO Y MARIANA BOY

2

DE JUNIO DE 2024, FECHA DE ELECCIONES.

- García Harfuch busca mejorar y ampliar los proyectos en la capital.
- Brugada refrenda que es tiempo de mujeres y continuará con la transformación.

Este estudio de opinión se realizó vía telefónica, a nivel estatal, a mil entrevistados, el pasado 31 de octubre y tuvo un nivel de confianza de 95 por ciento, así como un margen de error de 3.10 por ciento.

De no haber cambio al interior de Morena, el próximo 10 de noviembre se dará a conocer el resultado de la encuesta que definirá quién será el coordinador o coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México.